Capitanes

(12-04-2023).- Raúl Tornel y Cruz...

Es el nuevo presidente de Entidad Mexicana de Acreditación (ema) para 2023-2025, que acredita a organismos de verificación, evaluación, certificación y laboratorios. Deberá fortalecer la relación con gobierno e IP para el cumplimiento de las normas.

Peligrosa divergencia

En las Reuniones de Primavera del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, las preocupaciones se han decantado hacia las economías más pobres.

Ayer, en la conversación que sostuvo la capitana del FMI, Kristalina Georgieva, con el presidente del Banco Mundial, David Malpass, quedó claro que al Fondo le preocupa lo que la pandemia y la crisis económica global están dejando en términos de diferencias entre economías.

Georgieva señaló que la lenta recuperación de la economía global traerá retos para las naciones con menos recursos y aunque se espera que las emergentes muestren un crecimiento fuerte, en los países más pobres el avance será mucho más lento, lo que incrementará la brecha y marginación.

Por su parte, Malpass advirtió que los capitales se están saliendo de esas economías pobres, situación que agrava las cosas pues merman las oportunidades para los pequeños negocios.

Entre otras preocupaciones expuestas en el foro, destaca el incremento que se está experimentando en alimentos a nivel mundial, que también contribuye a hacer más grande las brecha entre los países ricos, los emergentes y los más desfavorecidos.

Primer seminario

La recién fundada Confederación de Asociaciones de Intermediarios Financieros Especializados (CAIFE) ya está trabajando duro para unir iniciativas de las diversas instituciones a las que representa y lograr mejores condiciones para el sector.

Como parte de sus primeras presentaciones públicas, el organismo que comanda Enrique Presburger, también capitán de la Asociación de Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Asofom), prepara su primer seminario, el cual se llevará a cabo el 19 de abril en el Senado de la República.

El evento, titulado "El papel central del financiamiento especializado para la inclusión financiera en México", tocará las principales preocupaciones y objetivos de la recién fundada Confederación.

La CAIFE reúne a Sofomes, Sofipos, plataformas de fondeo colectivo, arrendadoras, empresas de factoraje, fibras y uniones de crédito, entre otras, que atienden a un segmento que busca opciones de financiamiento diferentes a las ofrecidas por la banca, sector que ha tenido un importante crecimiento en los últimos años.

Entre los retos que tiene la Confederación están los temas regulatorios entre los diversos negocios de intermediación, la transición digital y la apertura de espacios para los diferentes segmentos.

Monitoreo agrícola

Desde el Departamento de Agricultura de Estados Unidos, que lleva Tom Vilsack, uno de los temas que se están siguiendo muy de cerca es la política de prohibición del glifosato.

La semana pasada, la dependencia, a través de su Servicio Agrícola del Exterior, publicó las cuotas de importación que dieron a conocer las autoridades mexicanas.

En el País, el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), a cargo de María Elena Álvarez-Buylla, es el encargado de determinar los volúmenes permitidos, mientras que la publicación de los datos está en manos de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), que lleva Alejandro Svarch Pérez.

El seguimiento que ha dado Estados Unidos se enmarca dentro de las disputas comerciales que se han presentado en política agrícola, entre las que destaca los límites que en México se buscan para la importación de maíz.

Las cuotas para 2023, dadas a conocer este mes son de 4 mil 131 toneladas de glifosato formulado y 314 toneladas de glifosato técnico. Estas cifras son la mitad de lo permitido en 2022 y una cuarta parte de lo permitido en 2021.

Pagos en línea

Aún con el auge del comercio electrónico y las facilidades que da para transacciones completamente electrónicas, en México el efectivo sigue siendo una de las opciones de pago a la que muchos recurren.

De acuerdo con el estudio "La interconexión entre Europa y Latinoamérica" de Nuvei, que se presenta hoy, para 2023 se estima que el comercio electrónico represente 74 mil millones de dólares de los cuales, 11 por ciento se dará por transacciones en efectivo.

La consultora, liderada por Yuval Ziv, expone que en el País la mayor parte de las transacciones en comercio en línea se dan a través de tarjeta de crédito, con un equivalente estimado en 32 mil millones de dólares, seguido de la tarjeta de debido con 18 mil millones de pesos.

Esto hace que en México sea clave tener acceso a métodos de pago locales para sacarle provecho al ecommerce.

En cuanto a los dispositivos empleados para compras en línea, 80 por ciento prefiere hacerlo desde el móvil y el resto usa una computadora.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/capitanes-2023-04-12/op246979 Fecha de publicación: 12-04-2023